

Antrag Nr. 17-J-42-0012

Jugendparlament

Betreff:

Durchführung JuPa-Party

Antragstext:

Die Mitglieder des Jugendparlaments mögen beschließen, dass das Jugendparlament eine weitere Party zur Verbesserung des Wiesbadener Nachtlebens durchführt. Veranstaltungsort wird das Pupash Wiesbaden sein. Die Kosten für den DJ und für die Promotion übernimmt das Jugendparlament anteilig. Finanziert werden sollen die Kosten aus den Einnahmen aus der ersten JuPa-Party im Kulturpalast.

Wiesbaden, 22.03.2017